



Quand la technique nous empêche de travailler!

Le personnel du SPIP 85 syndiqués et non syndiqués ne peut pas remplir ses missions par manque d'outils essentiels à son travail : téléphonie viable, internet et informatique :

- Au SPIP de la Roche/Yon, on ne compte plus les bugs informatiques, les pannes de téléphonie.
- Au SPIP antenne Les Sables d'Olonne, depuis le déménagement dans des locaux flambants neuf le 2 février dernier, la secrétaire a comme standard un téléphone portable hors d'âge avec un réseau défaillant ne pouvant pas renvoyer les appels.
- Au SPIP antenne Fontenay Le comte, on atteint le sommet de l'âge de pierre...Pas de téléphone, pas d'internet depuis leur déménagement dans des locaux plus fonctionnels le jeudi 29 mars 2018

A qui la faute??

Pas à notre Direction départementale qui se démène pour nous sortir de cet imbroglio....

- à La DIT??
- à Orange??
- à SFR??

Chacun semblant faire porter à l'autre la responsabilité de ces dysfonctionnements, impossible d'y voir clair. Le personnel se sent pris en otage d'une décision nationale financière à bas coût vers SFR et en subit les effets dévastateurs.

Devons-vous continuer de subir sans réagir face à l'inertie des services concernés? Nous nous posons cette question : sommes-nous vraiment du personnel qui compte pour la DAP? Nous demandons expressément d'être reconnu professionnellement et qu'enfin quelqu'un en haut lieu s'intéresse au sort des équipes de terrain qui souffre de l'absence de considération...

Aujourd'hui les conditions de travail déplorables et inacceptables imposées au SPIP 85 ne permettent plus aux personnels de remplir leurs missions.

La Roche-sur-Yon, le 19 avril 2018.